
 

 

 

 

 

任命式がありました 

 ４月２２日の全校集会において、生徒会専門委員会の役員と、学

級役員（委員長、副委員長、書記）が正式に任命されました。一人一

人の呼名後、代表で学級委員長の齋藤葵さんが任命状を受け取りま

した。校長先生からは、「自分の学級を良くするために、しっかり責

任を果たしてほしい」ということと、「リーダーのみならず１４４名全員で一人一人がやるべきこ

とをしっかりと行っていってほしい」という話がありました。学級

役員４名のみなさんは、自信をもってリーダーシップを発揮し、よ

りよい学級、学年、学校を目指して行動してほしいと思います。リ

ーダーが力を発揮するには、よいフォロワーの存在も不可欠です。

協力的な態度で、フォロワーシップを発揮することを期待していま

す。 

 

 

学級委員長 副委員長 書記 

齋藤  葵 佐藤 祐夢 瀬戸 冬樹 岩崎 凪紗 

＜学級役員から＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学級目標が決まりました 
 これからの学級づくりの指針となる、学級目標が決まりま

した。目標が達成できるよう、一人一人が意識して生活してい

ってほしいと思います。 
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遠藤 小織 

 私は、学級委員長としてみんなをま

とめたり、みんなの意見をまとめたり

しながら代表として責任をもってがん

ばりたいです。 

学級委員長 齋藤 葵 

 みんなをしっかりまとめ

て、マナーや学校の規則を

守り、学級目標を全員で達

成できるようがんばりま

す。 

学級副委員長 佐藤 祐夢 

 クラスのみんなが全員仲良くできるよう

に、そしてみんなが休み時間と授業でメリハ

リをつけられるようにしたいです。また、読

書の時間にみんなで集中して本を読めるよう

にしたいです。    書記 瀬戸 冬樹 

 

 私は、学級役員として、クラスのみんな

が仲の良い学級を作っていきたいです。そ

のためには、いじめやけんかをさせないよ

うに、周りを見て声掛けをしていきたいと

思います。     書記 岩崎 凪紗 

立派な返事でした！これから頑張りましょう。 



授業参観ありがとうございました 
 ２４日の授業参観では、お忙しい中、３１名

の保護者の皆様に参観をいただき、ありがとう

ございました。 

 中学校生活も３週間目になり、だんだん中学

校のリズムにも慣れてきたところですが、中学

校生活の再確認を２３日に学年集会で行った

ところです。メリハリのある行動ができるよ

う、今後も支援していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA学級・学年委員決定！ 
よろしくお願いします 

 学年懇談会後の PTA学級・学年委員選出に

あたっては、以下の３名の方に快く引き受けて

いただきました。ありがとうございます。１年

間、よろしくお願いいたします。 

学年委員（生徒名） 委員会 

安藤満寿美（千紗） 学年委員長・広報 

中條めぐみ（維知） 教育環境 

坂内 理恵（美月） 育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２９日（月） 

1   

2   

3   

4   

5   

6   

    

４月３０日（火） 

1 火１  

2 火２  

3 月３  

4 月４  

5 火５  

6 金５  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

５月 １日（水） 

1 水１  

2 水２  

3 水３  

4 水４  

5 水５  

6   

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

５月 ３日（金） 

1   

2   

3   

4   

5   

6   

    

５月 ２日（木） 

1 木１  

2 木２  

3 木３  

4 木４  

5 木５  

6 木６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

第４週 行事予定 

昭和の日 

・生徒総会議案書審議 

・完全下校１７：４５ 

・完全下校１４：５０ 

憲法記念日 

・完全下校１８：３０ 

どっちが勝つか

な？ 

これとこれが

隣じゃない？ 

す ご ろ く 

トーーーク！ 


